



Plattlerkurs fürs Rosenheimer Herbstfest

Beitrag

Bereits seit 2017 bietet der Trachtenverein „D' Innviertler“ Rosenheim Plattlerkurse fürs Rosenheimer Herbstfest an. Auch die letzten beiden Jahre – allerdings bekanntermaßen ohne den krönenden Abschluss zum traditionellen Blasmusikabend am mittleren Wiesnsonntag im Flötzinger-Zelt. Heuer dürfen sich die Kursteilnehmer wieder darauf freuen, mit allen anderen Plattlern im größten freistehenden Bierzelt Europas gemeinsam schneidig aufzuplatteln.

Das Schuhplatteln gehört ganz sicher zu den Dingen, die jeder in Bayern lebende Mann einmal ausprobiert haben sollte. Es als Ausdruck echter bayerischer Lebensart auf einfache Weise zu erlernen, ist ein Angebot des Trachtenvereins „D' Innviertler“ Rosenheim an junge Burschen, aber auch gestandene Mannsbilder. Ziel dabei ist, an vier Abenden die Fähigkeit zu vermitteln, dass das Mitplatteln in der Menge am Blasmusikabend möglich ist.

Mitmachen kann jeder, ob jung oder alt. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich, auch Wiedereinsteiger und Menschen mit Migrationshintergrund sind willkommen. Beginn ist am Mittwoch, den 6. Juli um 18.30 Uhr im Saal des Stadtjugendringes in Rosenheim. Anmeldung und weitere Informationen unter 08036 – 90 80 560.

Bericht und Bild: www.innviertler-rosenheim.de



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Herbstfest Rosenheim
2. Plattlerkurs
3. Rosenheim